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Beitrag von „Hardy“ vom 14. Juli 2020, 11:08

Hallo Jürgen, ich habe meinen Bestand fast auf 3/4 reduziert und es muss noch einiges weg. 
Aber bei diesen beiden

habe ich so viel Herzblut reingesteckt, das es mir im tiefsten Inneren weh täte wenn ich sie 
aufgeben müsste.

Ich überlege gerade ob ein Vermehren Sinn macht, nicht dass ich mehr Schaden anrichte wie 
ich an Erfolg hoffe.
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